

Naciones Unidas

La Alianza Mundial Bautista fue referenciada en un reporte de Naciones Unidas sobre violaciones a los Derechos Humanos en Eritrea

La Alianza Mundial Bautista fue una de varias organizaciones no gubernamentales, cuyas investigaciones se incorporaron en un informe publicado por las Naciones Unidas (ONU) sobre Eritrea.

La AMB y otras investigaciones realizadas por ONGs se mencionan en el informe de la ONU "Testimonios y comunicaciones confidenciales" que se hicieron ante la ONU sobre Eritrea.

Las presentaciones de AMB fueron hechas durante el Examen Periódico Universal (EPU) del país oriental africano por las Naciones Unidas en Ginebra, Suiza, en febrero de 2014.

Por más de dos décadas el régimen eritreo liderado por el Presidente Isaias Afwerki y el Frente Popular para la Democracia y la Justicia, han cometido sistemáticamente abusos flagrantes a los derechos humanos, expresó la Alianza Mundial Bautista en su denuncia.

"Mientras que las violaciones son amplias, quizás ninguna comunidad ha sufrido más a fondo que los numerosos adeptos de las comunidades religiosas que son consideradas inaceptables por el gobierno, especialmente los cristianos evangélicos."

La AMB alegó que hubo entre 2.000 y 3.000 presos religiosos en Eritrea, la mayoría de ellos cristianos evangélicos. Los presos por motivos religiosos, la AMB ha afirmado, con frecuencia son golpeados y torturados, se les niega recursos legales y de asistencia médica y se los mantiene en condi-

ciones deplorables como en celdas subterráneas y containers de metal.

Mientras que los cristianos evangélicos están especialmente señalados, la AMB expresó que otros cristianos también han experimentado persecución. Abune Antonios, de ochenta años, a quien le fue quitada de su posición como patriarca de la Iglesia Ortodoxa de Eritrea, ha estado bajo arresto domiciliario desde el año 2006 sin cargos. La presentación de la AMB afirmó que los musulmanes fueron también perseguidos.

El Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas estableció una Comisión investigadora (COI) en Eritrea en junio de 2014 para investigar las violaciones generalizadas y sistemáticas de los derechos humanos y las libertades fundamentales de la nación, país que obtuvo su independencia de Etiopía en 1991 después de una guerra de 30 años por la independencia. El informe de la AMB, que proporcionó el fondo para la UPR, fue incluido en la bibliografía sobre el informe de la Comisión de las Naciones Unidas como una pieza del fondo.

Además, testimonios de primera mano diferentes fueron utilizados por la UPR. Estos testimonios fueron recogidos por Elijah Brown, un miembro de la Comisión de Libertad Religiosa de la AMB, que había hecho visitas a campamentos de refugiados en Etiopía, que albergan a refugiados de Eritrea.

Uno de estos testimonios de testigos presenciales declaró, "los funcionarios de la prisión trataron diferentemente a los presos no cristianos respecto de los cristianos. Por ejemplo, a los cristianos evangélicos en la cárcel se les negó el acceso a visitas de familiares y amigos. Sin embargo, otros grupos de fe se les concedió el privilegio de ver a sus familiares y recibir alimentos."

Otro testigo declaró: "como seguidor de Cristo, a menudo no se me permitía compartir una celda con otra persona. Los guardias temían que hiciera proselitismo. No tenía una Biblia durante ese período. De hecho, la posesión de una Biblia podría tener como resultado un castigo de varios años adicionales de prisión. Los carceleros me decía que yo no podía interactuar con los demás porque iba a perjudicarlos y que mi única oportunidad para lograr la libertad era traicionar a Cristo."

"Durante dos años la Comisión de Libertad Religiosa de la Alianza Mundial Bautista, se ha comprometido en la situación de los individuos perseguidos en Eritrea," dijo Karen Bullock, profesora de Herencia Cristiana y directora del programa de Doctorado en el B. H. Carroll Theological Institute en Texas, Estados Unidos además de Presidente de la Comisión de la AMB sobre libertad religiosa.

"Es claro que se han producido violaciones de los derechos humanos y que algunas de estas violaciones cruzan el umbral de crímenes contra la humanidad", dijo Bullock. "Este informe es el más amplio y detallado y cuenta las violaciones perpetradas por el gobierno de Eritrea".

10, 11 y 12 OCTUBRE
CÓRDOBA CAPITAL

VI CONGRESO NACIONAL JUVENIL
PROTAGONISTAS DE LA HISTORIA

ABAJÓVENES
CONTACTO:
JOVENES@BAUTISTAS.ORG.AR

ELLOS SIGUIERON ANUNCIANDO Y MÁS SEGUIAN A JESÚS.
HECHOS 6:7

RADIO BAUTISTA
EL VALOR DE LA PALABRA

Ahora podemos estar conectados las 24 horas donde quiera que estés.
Escuchando nuestra música.
Reflexionando.
Reafirmando el valor de La Palabra.

Ingresá a nuestro link www.bautistas.org.ar
Hacé click en este logo y sentí como estamos juntos. Compartila con nosotros

Te invitamos a escuchar on-line buena música y palabras las 24 horas. Buscá en www.cienradios.com Encontrá este logo. Hace click. Vas por el buen Camino.

ESCUCHA

RADIO DEL CAMINO
MUSICA & PALABRAS